
BIENVENIDA 
Damos la más cordial 
bienvenida a todos los que en 
esta mañana nos visitan. 
Deseamos que salgan 
edificados de nuestro culto y 
experimenten la bendición del 
Señor.  
 
CONDOLENCIAS 
El martes celebramos el funeral 
de nuestro hermano Jonathán 
Martí Martínez. Una vez más, 
expresamos nuestras 
condolencias y cariño a sus 
padres. 
 
JÓVENES PIEBA 
El próximo sábado los jóvenes 
tendrán la actividad a las 18:30h 
en el SOJ.  
Título de la actividad será:       
"Mi vida sobre ruedas", donde 
podremos disfrutar de un 
tiempo de alabanza y reflexión. 

TESORERÍA PIEBA 
En el tablón de anuncios interior, 
están las aportaciones de cada 
miembro del 2.016, a la iglesia. 
Quien quiera, puede comprobar 
la suya, por el número de sobre. 
Hay de tiempo para cualquier 
modificación, hasta final de este 
mes. 
 
CONSEJO PASTORAL 
El próximo martes 17, el consejo 
pastoral tendrá su reunión para 
comenzar el año. Si algún 
hermano desea que se trate 
algún tema, puede dirigirse a 
cualquier miembro del consejo o 
al pastor.  
 

SERVICIO DOMINICAL  
DE ENERO 

Puerta: Hugo 
Ofrenda: Flores y Pilar,  Carlos y 
Goya, Luís y Samuel Cerrato. 
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ActualidadPIEBA 

Síguenos en las Redes sociales:   

Facebook/pieba 

        Twitter: @piebaorg 

                       Youtube/PiebaTV                                            

www.pieba.org 

Jueves 
19h Encuentros de Oración 
Domingos 
11h Estudios Bíblicos 
12h Celebraciones de la Fe 
* Para el resto de las actividades consultar en nuestra web. 
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La irrupción de Jesús en la escena 
pública tiene lugar el día de su 
bautismo. Es el momento iniciático 
de su ministerio público, y por tanto 
trascendental, ya que El Padre le 
confirma en su llamamiento y 
misión, <<Tú eres mi hijo amado, en 
quien tengo complacencia>>; pero 
para llevar a cabo la misión necesita 
del poder del Espíritu Santo. 

Al igual que Samuel, David, Isaías, y 
otros, Jesús también debe recibir el 
Espíritu de poder. Hay dos 
momentos claves que despejan toda 
duda al respecto; el primero, lo 
describe Marcos diciendo: “Y luego, 
cuando subía del agua, vio abrirse 
los cielos, y al Espíritu como paloma 
que descendía sobre él.>>; el 
segundo, lo encontramos en Lucas, 
“El Espíritu del Señor está sobre mí, 
por cuanto me ha ungido para dar 
buenas nuevas a los pobres…”.  

Así la vida de Jesús se convierte en 
una vida guiada y sostenida por el 
Espíritu Santo, <<Jesús, lleno del 
Espíritu Santo, volvió del Jordán, y 
fue llevado por el Espíritu al 
desierto>>. 

Este Jesús que recibe el Espíritu, es 
el mismo que ahora nos bautiza en 

Espíritu Santo y fuego, como afirma 
Juan el Bautista. De ahí que nuestra 
experiencia cristiana también tiene 
su momento iniciático con el 
bautismo del Espíritu; así dirá Pablo 
que todos los que hemos creído en 
él, hemos sido sellados con el 
Espíritu Santo de la promesa. 

Como Jesús, nosotros también 
experimentamos la presencia del 
Espíritu Santo en nuestras vidas, 
vivir en el Espíritu, eso implica 
muchas cosas, pero tal vez la 
primera y principal sea la de 
escuchar su voz en nuestro interior, 
la de sentirle por nuestras venas, o 
como diría Pablo experimentar su 
llenura. La comparación puede 
parecer odiosa, pero es de Pablo, al 
igual que algunos se embriagan con 
vino y les posee llevándoles al suelo, 
nosotros debemos “embriagarnos” 
del Espíritu para que nos muestre el 
cielo. 

Cuando el Espíritu no encuentra 
resistencias en nosotros, entonces 
puede llevar a cabo la obra que se ha 
propuesto realizar en ti y en mí, y dar 
su fruto. Un fruto que nos hace 
mejores personas, y manifiesta la 
presencia de Dios en nuestras vidas.  

El fuego del Espíritu 
José Luís Castro ReflexiónPIEBA 

* Por Manolo y Conchita, que el Señor les sostenga y le da su paz 

en estos días tan especiales tras la pérdida de su hijo Jonathan. 

 

* Por las conversaciones que tendrán lugar con el presidente de la 

Diputación, por la apertura de las instituciones y su colaboración 

en los actos del 500 aniversario de la Reforma. 

  

* Por nuestros mayores y por los enfermos y por todos aquellos que 

pasan por situaciones de dificultad, que el Señor les acompañe y 

fortalezca. 

 

* Por los jóvenes de la iglesia, por sus proyectos para el nuevo año, 

por el grupo de liderazgo, por su fidelidad al Señor y su Palabra. 

UNA BUENA NOTICIA PARA COMPARTIR A LA IGLESIA…UNA BUENA NOTICIA PARA COMPARTIR A LA IGLESIA…  
  

<< Pedro Rico: Amados compañeros en el 

servicio al Maestro. Con motivo del V 

centenario de la Reforma Protestante, y tras 

el impacto altamente positivo de la 

celebración del 145 aniversario de la 1ª 

Iglesia bautista de Alicante, además, de la 

intervención de un hermano nuestro, concejal en la ciudad de Alicante 

(Emilio Israel Cortés), el presidente de la Diputación desea tener un 

encuentro con representantes de las diferentes familias y ministerios 

evangélicos de la provincia entre los que estaremos (entre otros) yo 

mismo en representación de los Bautistas y el Pr. Jorge Pastor como 

director del colegio Alfa y Omega. 


